

立命館法學

2024年 第2号

論 説

- | | |
|------------------------------|-------------|
| 現在の地方議会に関する論議について..... | 駒林良則…(1) |
| 最高裁の黒い霧 補遺1 | 斎藤浩…(40) |
| ——行政事件訴訟法改正の経過からの考察—— | |
| 監護者でない者が監護者と共謀して被監護者と性交した場合の | |
| 監護者性交等罪の成否..... | 松宮孝明…(90) |
| 刑罰とは何か (5・完) | 冠野つぐみ…(105) |
| ——非刑罰的措置と対比して—— | |
| 外交的保護と個人の地位 (4・完) | 湯山智之…(136) |
| ——外交的保護条文の検討を中心に—— | |

判例研究

刑事判例研究33

- | | |
|----------------------------------|-----------|
| 違法収集証拠として証拠能力を否定した第1審の訴訟手続に | |
| 法令違反があるとした原判決に、法令の解釈適用を誤った | |
| 違法があるとされた事例 (最判令和3年7月30日 刑事判例研究会 | |
| 刑集75巻7号930頁、破棄差戻し) | 梶悠輝…(186) |

研究ノート

- | | |
|----------------------------|------------|
| 公務員懲戒における事前手続の瑕疵に関する一考察… | 須藤陽子…(201) |
| 大審院(民事)判決の基礎的研究 | 木村和成…(222) |
| ——判決原本の分析と検討 (大正12年8月分) —— | |

書評

立命館大学法学叢書 第25号

- | | |
|--------------------------|------------|
| 湊二郎『公共施設整備と法的救済——ドイツにおける | |
| 計画確定決定を争う訴訟に関する研究』 | 石塚武志…(233) |

資料

現代史と教育研究会編

- | | |
|----------------------------|--------------|
| 『あの時の不法は今では法の隣にいる? | |
| ——国家社会主義と法学教育のための読本』 | 本田稔(訳)…(238) |